
議長定例記者会見（平成 29 年 8 月定例会閉会後） 概要 

                    日 時：平成 29 年 9 月 25 日(月) 

                        午後 3時 00分～午後3時 15分 

                    会 場：議会第 1 会議室 

                    出席者：福井章司議長、武藤恭博副議長 

 

○議長からの発表 

 １ 平成２９年８月定例会の総括 

 (1) 一般質問について 

今回は 20 名の議員が登壇した。（議員 1 人当たりの質問時間＝平均約 40 分） 

一般質問では、 

・九州北部豪雨を背景とした防災対策 

・空き家対策 

に関する質問が多く、活発な議論が行われていたように思う。 

 

 (2) 常任委員会の審査について 

決算議案に対する附帯決議については、総務委員会が 1 件、文教福祉委員会、

経済産業委員会、建設環境委員会がそれぞれ 2 件ずつ、計 7 件の附帯決議を市

長に提出した。市長にはぜひ新年度の予算に反映をしてほしいと要請した。   

各委員会ともしっかりとした議論が行われていたと思う。 

 

 (3) その他 

改選前の最後の定例会であったので、万感さまざまな思いをもって、それぞ

れの議員が臨まれていたように思う。 

 

 

○記者との主な質疑応答 

 【 問 】市議選後に衆院選が行われるが、感想は。 

 【議長】私たちも予想外であった。衆院選との重なりがプラスなのかマイナスなの

かは我々にも予測はできかねる。 

  

【 問 】オスプレイ関連の一般質問はいつも決まった方が行われている。特別委員

会のメンバーは所管する調査事項について一般質問ができないと聞いた

が、この点をどう思われるか。 

 【議長】議会のルールとして、特別委員会に所属する議員は特別委員会のテーマに

ついての一般質問はしないこととしている。所属されていない議員が質問

することはやむを得ないと思う。 

 

 

 



【 問 】自衛隊等の佐賀空港利用に関する調査特別委員会の調査終了にあたっての

感想は。 

 【議長】特別委員会としてできることはほとんど行ったと思う。特別委員会は今議

会で終了したが、今後、同様の特別委員会が設置されるかどうかについて

は、改選後の新しい議会の構成の中で判断されることになると思う。 


